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R JVIFR \ FR \N(,",\JSF - 
Réunion du Bureau Communautaire 

Lundi 24 mars 2025 à la CARF 

Compte Rendu 

Membres présents: 
M. Yves JUHEL, Président, Maire de Menton 
M. Patrick CESAR!, Vice-Président, Maire de Roquebrune Cap Martin 
M. Albert FILIPPI, l " Vice-Président, Maire de Sainte Agnès 
M. Jean-Mario LORENZ!, Vice-Président, Maire de Sospel 
M. Sébastien OLHARAN, Vice-Président, Maire de Breil-Sur-Roya 
M. Fabrice PASTOR, Vice-Président, Maire de Gorbio 
M. Daniel ALBERTI, Vice-Président, Maire de La Brigue 
Mme Brigitte BRESC, Vice-Présidente, Maire de Saorge 
M. Guy BONVALLET, Maire de Moulinet, Vice-Président, 
M. Patrice NOVELLI, Vice-Président 

Membres excusés : 
M. Gérard SPINELLI, Vice-Président, Maire de Beausoleil 
M. Jean-Jacques RAFF AELE, Vice-Président, Maire de La Turbie 
M. Jean-Pierre V ASSALLO, Vice-Président, Maire de Tende 
M. Olivier CHANTREAU, Vice-Président, Maire de Castillon 
Mme Anne-Marie ARSENTO-CURTI, Vice-Présidente, Maire de Castellar 
M. Philippe OUDOT, Vice-Président, Maire de Fontan 

Fonctionnaires présents : 
Mme Valérie PROSILLICO, Directrice Générale des services 
M. François LEFEBVRE, Directeur Général Adjoint des Services 
M. Sylvain MICHELET, Directeur Général des Services Techniques 
M. Jean-Luc DALCHER, Directeur Général des Services de Beausoleil 
M. Richard COLSON, Directeur Général des Services de Sospel 
M. Olivier JONQUET, Directeur de Cabinet de Roquebrune Cap-Martin 
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1- Examen des projets de délibérations du 9 avril 2025 
Mme Brigitte BRESC demande si la CARF s'occupera du CFU l'année prochaine 
ou si les communes devront le faire. Mme Valérie PROSILLICO répond que ce 
sera aux communes de le faire. 

Budget Principal: M. Patrick CESARI souligne qu'il y a eu un beau travail pour 
obtenir tant de subventions et remercie M. François LEFEBVRE et M. Sylvain 
MICHELET. M. Le Président indique qu'en fin d'année il devrait également y 
avoir le GECT et donc des financements de l'Europe. 

M. François LEFEBVRE précise que la CARF sera la seule entité du Département 
à avoir cette possibilité. 

Mme Valérie PROSILLICO rajoute que toutes les communes italiennes doivent 
également délibérer et que cela devrait être fait fin avril. 

M. Sylvain MICHELET intervient au sujet des ressources en eau potable: il y a 
quatre forages en cours (1 à Sainte Agnès, 1 à La Turbie et 2 à Castillon) mais un 
seul semble exploitable. 

M. Patrick CESARI: à Antibes et Cannes, les eaux usées des stations d'épuration 
sont utilisées, pourquoi pas chez nous ? 

M. Sylvain MICHELET: Antibes à une consommation d'eau d'arrosage plus 
importante que nous et le coût du traitement est assumé par l'usager. 

M. Albert FILIPPI demande ce qu'il en est du budget vert obligatoire en 2025. 

Mme Valérie PROSILLICO répond que c'est sur le compte administratif 2025. 
C'est une présentation différente, il faut flécher toutes les dépenses qui concernent 
la biodiversité. 

Départ de M Patrice NOVELLI à 1 Ohl 6 

Rapport sur les actions entreprises par la CARF suite aux observations de la CRC : 
l'objectif est d'arriver en 2025 en ayant réglé toutes leurs demandes. 
M. Patrick CESARI demande que la délibération « Adoption du Plan Partenarial 
de Gestion de la Demande et d'information des Demandeurs de logement social 
2025-2031 » soit reportée. Il souhaite qu'à l'avenir, lorsque l'on donne des moyens 
aux organismes extérieurs, on les donne directement aux communes qui pourront 
déduire les pénalités SRU de ces sommes, les services de l'Etat sont d'accord. Et 
indiquer que l'attribution du logement doit se faire par la commune. 

M. François LEFEBVRE: La CARF présentait un projet d'une reconstruction de 
camping à Tende qui a été refusé. Cela démontrait un problème. Le budget de la 
MIRV a été très fortement diminué. L'Etat avait promis 50 millions mais seulement 
20 millions sont disponibles et 23 millions ont déjà été engagés, il manque donc 3 
millions. Aujourd'hui 20 projets sont en attente pour toutes les vallées dont 6 ou 7 
pour la CARF. 

M. Albert FILIPPI demande s'il n'est pas possible de revoir les pourcentages des 
demandes de subvention mais M. Sébastien OLHARAN et M. Daniel ALBERTI 
répondent qu'il ne faut pas accepter une baisse des pourcentages. 
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M. François LEFEBVRE se demande s'il faut faire la démarche de contacter les 
autres communes (Métropole) pour écrire un courrier commun. M. Albert FILIPPI 
et M. Sébastien OLHARAN pensent que non, ils ne se sont jamais intéressés aux 
projets MIRV. Il faudrait que la Roya monte au créneau. 

M. Daniel ALBERTI et M. Sébastien OLHARAN pensent qu'il faut continuer à 
faire des demandes et agir dès que la CARF aura des demandes officielles. 

II- Taxe de séjour. 
Mme Valérie PROSILLICO: nous avions évoqué ce sujet en février dernier et 
avions fait le point sur les décisions prises en 2017. 
La compétence tourisme a été transférée le l " janvier 2017. Menton et Beausoleil 
s'y étaient opposés. La CLECT avait constaté l'impact sur les 15 communes et le 
montant avait été acté en juin. Les taxes de séjour sont instaurées par les 
communes. Nous avions évoqué la création d'une taxe de séjour communautaire 
gérée par l'OTC, nous avions convenu que les communes de Roquebrune Cap 
Martin et Beausoleil étaient exonérées du reversement de la taxe à l'OTC. Il y a une 
clause de revoyure dans la CLECT de 201 7 qui n'impose pas une nouvelle réunion 
de cette dernière mais nous suggérons d'en faire une fin avril afin d'acter toute 
l'évolution depuis 2017. 

M. Albert FILIPPI souhaite avoir une réunion sur la taxe de séjour avec toutes les 
communes afin que chacun ait une information identique. 

M. Le Président : il y aura une réunion sur ce sujet fin avril (28/04/25 à 9h00- 
statuts +taxe de séjour). 

III- Présentation du projet « Le Terminus» : point non abordé 

IV- Présentation du projet du bâtiment de la SCIC: point non abordé 

V- Questions diverses : 
Lancement d'études sur les Lauzes : point non abordé 
Pose de la fibre SICTIAM dans le haut pays : point non abordé 

Plus personne ne prenant la parole, la séance est levée à 11h05. 

Menton, le 1 9 MAI 2025 

Le P.résident 
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